

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Budget N.-B. 2025-2026 :

Moncton, le 21 mars 2025 — L'Association acadienne des artistes professionnel.les du Nouveau-Brunswick (AAAPNB) a participé à la présentation du budget provincial 2025-2026 lors du huis clos à Fredericton, le 18 mars dernier, sous le thème : « *Favoriser le changement pour des progrès réels* ».

Quoi retenir pour le secteur des arts et de la culture ?

Dans le contexte actuel, l'AAAPNB est contente que le financement pour le secteur des arts et de la culture ait été renforcé, avec une augmentation de 2 651 000 \$, portant le montant total pour l'année 2025-2026 à 17 362 000 \$, contre 14 711 000 \$ pour l'année précédente. Ceci représente une hausse de 18 % par rapport à l'année 2024-2025.

L'augmentation budgétaire constitue un message positif de la part du gouvernement, malgré la situation économique et fiscale actuelle. Toutefois, elle ne couvre pas encore l'ensemble des besoins du secteur. « L'augmentation est loin de répondre à tous les besoins du secteur mais elle confirme l'engagement du gouvernement provincial en faveur des arts et de la culture », a déclaré Jean-Philippe Raïche, Président de l'Association. Il ajoute : « Quand le pays le plus puissant du monde nous menace, il faut résister. Pour résister, il faut exister. Or, c'est par la culture qu'on existe. »

Cette augmentation est un pas dans la bonne direction, mais l'AAAPNB continue de plaider pour un financement plus adapté aux réalités du secteur, pour lui permettre de prospérer et pour garantir son plein développement et sa pérennité à long terme.

Selon Carmen Gibbs, Directrice générale : « Le moment n'a jamais été aussi propice pour investir dans les arts et la culture. La souveraineté canadienne passe par sa souveraineté culturelle. »

-30-

Pour plus d'informations ou une demande d'entrevue, veuillez contacter :

Yasmine Hachid,
Responsable des communications
506-688-6872
communications@aaapnb.ca